

藤井隆広クリニック

藤井隆広先生

三月に三回目の内視鏡検査等でお世話になった と申します。

毎回本来の検査とは関係のない持病(全身性エリトマテーズ、リウマチ)の不安要素についてもお話を聞いていただき本当にありがとうございます。

胃カメラ、内視鏡については何の心配もなくそのつどポリープも安全な方法で処置していただき藤井先生を選んでよかったと感謝しています。予約制で気ぜわしくないのもいいですね。友人には自慢しています。

一年に一回なので何うときはドキドキですが

リビングのようなゆったりした待合室、そこかしこ清潔に保たれ

スタッフの皆さんにも緊張感をほくしてくれる丁寧な対応をしてもらいうれしく思っています。

又、今回は藤井先生に、

先生宛紹介状を作ってくださいありがとうございました。

4月11日に行ってきました。

大変混んでいていましたが 先生もしっかり時間をかけて私の話を聞いてくださり、一番不安に思っていた今飲んでいる薬の中のメトトレキサートについて詳細を説明してくださいました。

私と同じような症状で通っている患者さんに出されてよい兆候がみられていることも話してくださいました。今後については今まで通り近くの病院にお世話になる旨を伝えましたところ

先生は「何かあったらいつでもきてください。」と言ってくださいました。

藤井先生にすぐ経過のお知らせとお礼のお手紙をと思いつつ、今日になってしまいましたことお詫び申し上げます。

本当にありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。

これからも相談申し上げる(ない方がよいのですが…)ことがあると思いますがその際はよろしくお願ひ申し上げます。

追伸:スタッフの皆様にもよろしくお伝えくださいますよう。